



### **Notice to importers of queen honey bees from California, Australia and Hawaii**

The New Brunswick Department of Agriculture, Aquaculture and Fisheries, in consultation with the New Brunswick Beekeepers Association, has decided to end the ban on importing queen honey bees from Hawaii in May 2012. The importation procedures for queen honey bees from Hawaii will now be the same as those for the importation of queen honey bees from California and Australia.

Any queen honey bees that are imported from Australia, California or Hawaii must be inspected for the small hive beetle in Canada at the 100% level before they are released to the importing beekeeper. Please contact Chris Maund, Integrated Pest Management Specialist (Entomologist) and Provincial Apiarist, at 506-453-3477, if you intend to import queen honey bees from California, Australia or Hawaii in 2012 or if you have any questions.

### **Avis aux importateurs de reines-abeilles domestiques de la Californie, de l'Australie et d'Hawaï**

En mai 2012, le ministère de l'Agriculture, de l'Aquaculture et des Pêches du Nouveau-Brunswick, en collaboration avec l'Association des apiculteurs du Nouveau-Brunswick, a décidé de mettre fin à l'interdiction d'importer des reines-abeilles domestiques en provenance d'Hawaï. Les procédures d'importation des reines abeilles domestiques en provenance d'Hawaï sont les mêmes que celles utilisées pour l'importation des reines abeilles domestiques de la Californie et de l'Australie.

La totalité des reines abeilles domestiques importées de l'Australie, de la Californie ou d'Hawaï doivent être inspectées au Canada afin de détecter la présence du petit coléoptère des ruches avant qu'elles soient remises à l'apiculteur qui en a fait l'importation. Si vous prévoyez importer des reines abeilles domestiques de la Californie, de l'Australie ou d'Hawaï en 2012 ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec M. Chris Maund, spécialiste de la lutte intégrée contre les parasites (entomologiste) et apiculteur provincial, au 506-453-3477.